
○一般質問項目 

【９月１４日（金）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

１３番 

武松忠  

１ 小田原駅周辺整備について 

（１）お城通り地区再開発事業の進捗状況について 

（２）小田原地下街の運営協議について 

（３）駅周辺に求められる機能について 

２ 小中学校における校内ＬＡＮの整備について 

（１）他市の先進事例について 

（２）今後の計画作成について 

２ 

 

１ 番 

鈴木美伸 

１ 予算システムについて 

（１）本市の予算編成方式について 

（２）枠配分方式を基本とした包括予算制度と予算メリットシス

テムについて 

２ ＧＩＳ（地理情報システム）について 

（１）本市におけるＧＩＳの現状と活用について 

３ 広域農道小田原湯河原線及び農免農道（早川石橋地区）の整

備等について 

（１）現在の進捗状況と今後の予定について 

（２）農道整備に伴う排水や不法投棄等の諸問題の対策について 

４ 本市のグリーン・ツーリズム事業について 

（１）グリーン・ツーリズム事業の現状と今後について 

（２）早川地区グリーン・ツーリズム事業への対応について 

３ 

 

２３番 

細田常夫 

１ 安心安全の都市環境体系について  

（１）本市内に布設する軌道敷施設の検証について 

（２）地域防犯対策等問題について 

（３）環境対策として市長総括の所信について 



４ 

 

１４番 

加藤仁司 

１ 本市の防災体制について 

（１）緊急地震速報について 

（２）災害対策について 

  ア 災害予測について 

  イ ライフラインについて 

  ウ ボランティア受入れについて 

  エ 二次災害、防犯態勢について 

  オ 地域からの要望受入れについて 

  カ 家財の保管について 

  キ 駐車場確保について 

（３）消防署計画について 

２ コミュニティバスの導入について 

（１） バス事業者の動向について 

（２）バス減回地域に対する公共交通サービスについて 

（３）本市におけるコミュニティバスの導入について 

５ 

 

１５番 

俵鋼太郎 

１ 行政資料等のデジタル化について 

（１）保存文書のデジタル化について 

（２）視聴覚ライブラリーについて 

（３）地域資料の収集・保存について 

２ 市民活動の活性化について 

（１）地域デビュー策の促進について 

（２）市民活動内容の市民への周知について 



【９月１８日（火）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

６ 

 

２ 番 

杉山三郎 

１ 中心市街地活性化策について 

（１）現状と展望について 

（２）商業者、市民のまちづくりについての意見聴取について 

（３）お城通り地区再開発事業の役割について 

（４）地区計画推進の方策について 

２ ＦＭおだわらについて 

（１）地域活性化における役割と現状について 

７ 

 

５ 番 

大村学 

１ ごみ処理広域化について 

（１）小田原市・足柄下地区ごみ処理広域化実施計画の進捗状況

について 

（２）計画策定においてどのような課題があるのか 

（３）広域処理における施設のコンセプトはどのように考えてい

るのか 

（４）施設の建設地域の考えは 

２ 都市計画道路 穴部国府津線の今後の見通しについて 

（１）国道２５５号及び県道怒田開成小田原線までの整備予定に

ついて 

（２）県道怒田開成小田原線接続による渋滞対策について 

（３）県道怒田開成小田原線以西の県道小田原山北線までの計画

について 

（４）周辺市道などの整備について 

８ 

 

６ 番 

植田理都子 

１ 地方財政健全化法と本市の財政状況について 

（１）４つの指標について 

（２）財政健全化への方向について 

（３）市民との情報共有について 



９ 

 

８ 番 

安野裕子 

１ 中心市街地の商業の活性化とまちづくりについて 

（１）中心市街地の商店経営の現状について 

（２）新しいまちづくりの方向性と商業活性化策の課題について 

（３）今後の方向性について 

２ 環境意識啓発事業を楽しく展開する施策について 

（１）ペットボトルのエコキャップ運動について 

（２）マイバッグ運動の推進について 

３（１）住民による地区計画策定に対する支援体制の強化につい

て 

10 

 

26 番 

田中利恵子 

１ お城通り地区再開発事業について 

（１）優先交渉権者が選択肢の一つとしている不動産証券化につ

いて 

（２）計画にあるコンベンション施設は市民会館の本館機能の代

替といえるのか 

２ 城山庭球場について 

将来的に閉場するとあるが、現行の庭球場として残すよう再

検討をすべきではないか 



【９月１９日（水）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

11 

 

28 番 

原田敏司 

１ お城通り地区再開発事業について 

（１）市民への説明と意見聴取があまりにも不充分なのではない

か。事業を推進するには市民の理解と納得が必要不可欠で

はないか 

（２）事業として成りたつのかどうか、その裏づけが取られてい

ないのではないか。議会や市民に、その説明が全くなされ

ないまま事業を推進することは許されないのではないか 

（３）中心市街地の商店街の営業を圧迫するのではないか 

（４）本来、地方自治体が行なうような事業ではなく、現在の計

画は中止し、見直すべきではないか 

２ 重度障害者医療費助成制度について 

（１）県の動向はどのようになっているのか 

（２）市はどのように対応しようとしているのか 

（３）重度障害者医療費助成制度を後退させぬよう全力を尽くす

べきではないか 

３ 介護予防について市の取り組み状況を問う 

（１）制度改定前に「要介護１」と認定されていた人の再認定に

よるランクの変動がどのようになったか 

（２）介護ベッド、車椅子使用状況の変化はどのようになったか。

その後の市の対応は 

（３）介護予防サービスの整備状況と利用状況はどのようになっ

ているか 

12 

 

27 番 

関野隆司 

１ （仮称）城下町ホールについて 

（１）専門家の指摘した湾曲した壁面について等の市の対応につ

いて 

（２）市の財政負担について 

（３）基本設計の見直しをすべきと考えるが 

２ 小田原市の地震対策について 

（１）公共施設等の耐震補強の現状と推進について 

（２）地下構造の調査や断層の調査促進について 



13 

 

７ 番 

横田八郎 

１ 市の文化施設に関する諸問題について 

（１）郷土文化館の今後に関して 

（２）現状における問題点 

２ 自転車走行に関する問題について 

（１）走行規則に関する問題点 

（２）走行規則の周知徹底の状況 

14 

 

２０番 

今村洋一 

１ 線引き見直し作業の中で、都市計画道路建設地周辺の良好な

市街地形成を目指した土地の用途の見直しを含めた計画策

定をすべきと考えるがどうか 

（１）現在の線引き見直し作業の進捗状況について 

（２）都市計画道路周辺の用途区域の現状について 

（３）今後の人口減少時代に向けた新しい街づくりについて 

２ 悪質商法等から市民を守る相談体制の充実について 

（１）本市周辺の現在における悪質商法の現状について 

（２）相談体制充実のためのコールセンター体制の確立について 

（３）相談環境の充実と周知について 

３ 県西地域２市８町の合併問題について 

（１）神奈川県合併構想素案について 

（２）県西地域合併検討会の進捗状況について 

（３）「県西地域合併を検討する議員連盟」と「県西合併を推進

する民間団体」との今後の連携について 

15 

 

９ 番 

奥山孝二郎 

１ 公共施設のトイレの改善等について 

（１）小中学校等のトイレの現状と今後の対策について 

（２）オストメイト対応トイレの設置について 

（３）公衆トイレ等のチップ制の導入について 

２ 学校敷地内の駐車料金の活用について 

（１）財源の使い道について 

３ ファシリティマネジメントの導入について 

（１）ファシリティマネジメントに対する本市の見解 

（２）ファシリティマネジメントの現在までの取り組みについて 

（３）ファシリティマネジメントの今後の方向性 



【9月２０日（木）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

16 

 

19 番 

堀村逸郎 

１ 母子家庭における就業支援について 

（１） 本市における、母子家庭の就業支援策の現況について 

（２）市内協力事業者の協力に対する、顕彰制度の設立について 

２ 「次世代育成支援対策推進法」に基づく施策の推進について 

（１）本市の行動計画の作成状況と、実施状況について 

（２）市内協力事業者の顕彰制度の設立について 

３ 本市における子育て支援策の拡充について 

（１）子育て相談窓口の充実 

ア 連絡先カードの作成 

イ ２４時間対応のホットラインの設置 

（２）発達障害に関する臨床心理相談の実施 

４ 多重債務者に対する支援について 

（１）多重債務相談窓口の機能強化について 

（２）庁内各部署との連携体制の確立と包括的支援の実施 

17 

 

10 番 

小松久信 

１ 食の安全について 

（１） 学校給食等について 

（２） 地産地消等について 

２ 広域斎場について 

（１） 周辺整備等について 

（２） 運営方法等について 

３ お城通り地区再開発事業等について 

（１） 土地開発公社の土地取得及び基本設計等について 

（２） 再開発ビルの証券化等について 

（３） 地権者としての小田原市の役割等について 

（４）市民及び周辺住民等の意見集約について 



18 

 

25 番 

谷神久雄 

１ 地震災害対策について 

（１） 水道配水施設の地震対策について 

（２） 火災発生時の現場への出動体制について 

（３） 防災訓練の成果に期待し、特に初期消火の必要性につい

て 

２（１）海岸の浸食対策について 

３（１）バス路線の廃止問題への対応について 

４（１）パークゴルフ場の新設を 

５（１）市役所の市民相談窓口の対応について 

19 

 

４ 番 

佐々木ナオミ 

１ 市が行う住宅地等における農薬使用について 

（１） 行政間の連携について 

（２）農薬散布による健康被害について 

20 

 

３ 番 

檜山智子 

１ 平和施策推進事業について 

（１）「小田原市平和都市宣言」にふさわしい事業の推進につい

て 

 


